



クラスだより

令和6年6月3日 発行

さくらんぼ保育園

しろ組

あっという間に1ヶ月が過ぎ、桜から新緑の季節となりました 🌱 5月は天気恵まれた日が多く園庭や園周辺、公園へのお散歩をたくさん楽しむことができました。時には、テラスにおもちゃを持っていき、青空の下で遊んだりお歌を聞いたり等々。雨の日には、裏の公園の藤の花やツツジの花をお部屋から観賞しながら、様々な素材のおもちゃで遊んだりお天気に応じて色々な遊び方を楽しんでいるところです。そして、お座りや寝返りもできるようになり、日々成長を披露してくれています 😊 来月にはお友だちが増えるので、どんな表情を見せてくれるのか楽しみです ♪ ゆったりとした時間を大切にしながら、安心して過ごせる温かい時間づくりをしていきたいと思ひます。

き組

親子遠足へのご参加ありがとうございました！5月に入ってから、「おべんとパス」の歌を練習したり遠足にちなんだ絵本を見たりしていると「遠足いつ行くの？楽しみ！」と、遠足の日をとっても楽しみにしている気持ちが伝わってきていました 😊 当日は、てづくり体験を集中して行う姿、お父さんお母さんやお友だちと木のおもちゃ館での遊びを満喫する姿など楽しむ様子がたくさん見られ、いい思い出を作る事が出来て嬉しく思います！
そして、七夕まつりに向けて踊りの練習も始めました！初めは圧倒される姿も見られましたが、何度かやるうちにやる気いっぱい表情に！一生懸命頑張って上手になっ

もも組

親子遠足へご参加いただきありがとうございます！動物を真剣に眺めたり、お家の人と楽しそうに手を繋いで歩いたり、いつもよりはしゃいでいたり...と、園で見るのとはまた違う姿を見ることができました。ご協力ありがとうございました！
最近のもも組では「お手伝い」がブームになっています。ズボン履くのが難しいお友達がいて駆け寄り、一生懸命にズボンを上げてくれます。自分の分だけでなくお友達分のオムツまで捨てに行ったり、先生に「どーぞ」をしてくれたり、お片付けを張り切ったり...やる気はとどまるどころを知らません！
7月には七夕まつりがあります。みんなが元気に楽しく過ごせますように ✨

みどり組

親子遠足前日、興奮して眠れなかった子もいたようですが、親子でじっくり向き合う時間が持て最高の1日になった事に感謝の気持ちでいっぱいです。ご参加頂きありがとうございます！
パプリカの苗を植えました。優しく、そお〜と苗を土に入れた日から、毎日生長を気にしているみどり組さん！水やりの際には少しずつ変化していく葉や茎を観察したり、触ったりしています。お花が咲いたり、実が付いてくると「見て！見て！」と嬉しそうに教えてくれました。どのように成長していくのか考えたり、お世話をすることで自分たちが植えた苗に愛着を持ち、育てることの楽しさや食材のありがたみへと繋げていきたいで

あか組

親子遠足に参加していただきありがとうございます。園に居るときはまた違う可愛いらしい子どもたちが見れて良かったです。動物園に行った後には先生やお友だちに「〇〇いたね〜」「楽しかったね〜」とたくさんお話してくれました。ご協力ありがとうございました。
5月は天候に恵まれ、たくさん公園に散歩に行くことができました。公園の中で虫を探したり、みんなでかけっこしたり、体をいっぱい動かして楽しんでいます。これからますます暖かくなり、お散歩が楽しみな日が増えそうです。体をたくさん動かして体力をつけたり、探索活動をしたりなど様々なことに興味が出てくるのが楽しみです 😊

あお組

先日は、親子遠足へご参加・ご協力いただき、ありがとうございました！子どもたちが楽しそうに遊んでいたりと、保護者の方やお友だちとお弁当を食べていたり、とても微笑ましかったです。次の日も嬉しそうに当日の話をしてくださいましたよ 🚗 ☁️
5月は苗植えや親子遠足とあっという間でしたが、自分たちで植えたミニトマトやニンジン生長にも興味を持ってお世話してくれています。日々大きくなる苗や葉をよく観察し、気になったことは皆で1つの図鑑を囲んで調べるという素敵な姿も見られます。
少しずつ暑い日も増えてきました。夏に向けて思い切り体を動かし、子どもたちが夢中になれるような活動をたくさんしていきたいと思ひます 😊